

BOLETÍN DE PRENSA No.425

- UAA fortalecerá programa de intercambio académico con la firma de convenio con la UANL.
- Se buscará generar convenios académicos con la UANL para fortalecer las áreas de Ingeniería Civil y Automotriz de la UAA.

Cd. Del Carmen, Campeche.

Durante los trabajos correspondientes a la XLVII Sesión Ordinaria del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA), el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, sostuvo una reunión con Rogelio Garza Rivera, rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) en la que se acordaron trabajos de colaboración cuyos objetivos persiguen formalizar y fortalecer sus lazos de vinculación para brindar beneficios a las comunidades de dichas instituciones.

Andrade Cervantes mencionó que se planteó firmar un convenio marco de colaboración en fechas próximas para fortalecer el programa de intercambio académico de la Máxima Casa de Estudios en el estado, y de esta forma expuso que los alumnos de todas las áreas académicas podrían solicitar movilidad estudiantil a la UANL y de esa forma generar mayores oportunidades para el desarrollo de capacidades en el ejercicio de su profesión.

Por otra parte, el rector puntualizó que en próximos días se iniciarán los trabajos de análisis entre ambas instituciones para impulsar un convenio específico en beneficio de la carrera de Ingeniería Civil de la UAA pues este programa educativo en la Autónoma de Nuevo León es reconocido en México por su excelencia académica, para propiciar el intercambio de conocimientos que beneficiará a investigadores, docentes y alumnos de la Autónoma de Aguascalientes.

Asimismo, Andrade Cervantes informó que estas contribuciones buscan aportar a la formación de los futuros ingenieros del estado y además beneficiar al corredor automotriz de Aguascalientes pues incluso se plantea la posibilidad que la UAA forme parte de un posgrado interinstitucional en el área de ingeniería automotriz en coordinación con la UANL o bien, se genere algún trabajo bilateral en esta área, ya que la UANL cuenta con equipamiento e infraestructura con la más alta innovación, por lo que sería un acierto para las comunidades académicas y estudiantes de ambas instituciones.

En ese sentido Andrade Cervantes aseguró que establecer sólidos lazos de vinculación con la Universidad Autónoma de Nuevo León, la tercera universidad más grande de México y de las instituciones públicas de educación superior más importantes del noreste del país, es una gran oportunidad para generar sinergia entre las comunidades estudiantiles y cuerpos académicos para realizar trabajos en conjunto y propiciar líneas de investigación.

Finalmente apuntó que la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes continuará con los trabajos de colaboración con instituciones educativas de gran prestigio y reconocimiento nacional e internacional para que los estudiantes de la UAA amplíen su horizonte profesional y

Rector de la UAA sostuvo reunión de trabajo con su homólogo de la UANL y pactan acuerdos de colaboración.

refuercen sus conocimientos para el óptimo desarrollo de su formación integral.

